

Lidera EU alza en producción de crudo (Reforma 13/06/13)

Lidera EU alza en producción de crudo (Reforma 13/06/13) Por NEGOCIOS / Staff (Otra) Estados Unidos (13 junio 2013).- La producción de petróleo crudo en Estados Unidos creció en más de un millón de barriles diarios durante el año pasado, el mayor incremento en el mundo y en la historia estadounidense, destacó hoy el diario The Wall Street Journal. En lo que representa la última señal de la revolución shale que está marcando al mercado mundial de energéticos, la producción de crudo en Estados Unidos subió 14 por ciento a 8.9 millones de barriles diarios en el 2012, de acuerdo con cifras de la "Revisión Estadística del Mundo Energético", una compilación anual de las tendencias de la industria. La ola de crudo nuevo, que fluye en los campos desde Dakota del Norte hasta el sur de Texas, ayudó a mantener en niveles adecuados la oferta de crudo en el mundo. "El crecimiento de la producción en Estados Unidos es el principal factor que está manteniendo bajo control los precios del crudo y evitando un alza, pese a un segundo año consecutivo con grandes distorsiones en la oferta de petróleo", dijo Bob Dudley, director ejecutivo de BP. En términos de volumen, Estados Unidos logró el año pasado una ganancia de 1.04 millones de barriles diarios, superando el mayor incremento anual de 640 mil barriles registrado en 1967. La mayor parte de la nueva producción se generó de las terminaciones rocosas en Tekken Shale, en Dakota del Norte, y en Eagle Ford Shale en Texas, mencionó el periódico estadounidense. El auge petrolero en Norteamérica contrasta profundamente con los desarrollos en muchos de los grandes países productores como Nigeria y Venezuela, donde los viejos pozos y cuestiones políticas han generado una caída en la extracción y volumen. Además, la producción en el Reino Unido bajó 13.4 por ciento en el 2012, donde sus campos petroleros en el Mar del Norte están cerca de su cuarta década de vida. En Indonesia, ex miembro de la OPEP, tuvo una baja de 3.9 por ciento, señaló la publicación. En Libia, la producción creció de 479 mil barriles a 1.5 millones porque fue capaz de reiniciar la producción que había sido interrumpida luego de su guerra civil. En Arabia Saudita, el mayor productor de crudo en el mundo, la producción subió 4 por ciento a 11.5 millones de barriles diarios. Aunque el incremento de la producción de crudo en Estados Unidos tendrá un impacto modesto en los precios mundiales, ya que únicamente bombea uno de cada 10 barriles en el mundo. Además, las restricciones a las exportaciones de crudo han limitado su potencial impacto, mencionó el diario. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo